

進路ガイダンス、県東地区音楽会 6月12日(水)

進路ガイダンス(卒業年次)

卒業年次を対象に、進路全般的な知識についての講演後、進学希望者・就職希望者に分かれ、分野別に講演会が行われました。



県東地区音楽会(和太鼓)

県東地区音楽会が灘嶋勤労文化会館で行われ、本校からは和太鼓部(9名)が参加し、音楽会のトップバッターとして、立派な演奏を披露しました。



クラスマッチ(昼間部)・レクリエーション(夜間部) 6月14日(金)

昼間部では、バスケットボール、バドミントン、ソフトバレーボール、大縄飛び、ドッジボール、年次対抗リレーが行われました。クラス・年次の垣根を越えて、各種目とも熱い戦いが繰り広げられました。



総合優勝 2年B組

- 結果**
- 🏀 バスケットボール
第1位 3年次
 - 🏸 バドミントン
第1位 3年C組
 - 🏐 ソフトバレーボール
第1位 3年A組
 - 大縄飛び
第1位 2年B組
 - ドッジボール
第1位 2年B組
 - ▶ 年次対抗リレー
第1位 2年次
 - 🏆 **総合優勝 2年B組**

夜間部では、体育館にてバドミントン、その後教室にてトランプをし、体も頭も使って、和気あいあいと楽しい時間を過ごしました。今回のラッキーパーソンは渡邊先生でした。

